

25° aniversario de la muerte de Michel Quiroga

Recordamos que nuestro joven hermano Miguel Angel Quiroga (Michel) fue asesinado el 18 de septiembre de 1998 en Lloró (Colombia) por paramilitares, por defender un grupo de catequistas. Michel contaba la edad de 26 años en el momento de su muerte. En marzo de 2019 la Postulación marianista presentó al entonces Obispo diocesano, Mons Juan Carlos Barreto, la petición de apertura de la Causa de Michel por la vía de la oferta de la vida en un acto de caridad heroica. Sin embargo, el traslado de Mons. Barreto a la Diócesis de Soacha, en junio de 2022, ha dejado la Diócesis de Quibdó en sede vacante, motivo por el que no se ha podido dar inicio a la Causa de Michel.

No obstante, la memoria de Michel continúa muy viva entre la gente de Lloró y se acrecienta con el paso de los años. Por este motivo, en este año de 2023 se ha celebrado en Lloró el 25° aniversario de su muerte. El sábado 16 de septiembre un automóvil con altavoces recorrió las calles de la población invitando a los vecinos a asistir a la Santa Misa de sufragio, repartiendo estampas con la oración de glorificación de Michel. La eucaristía se celebró al día siguiente, domingo 17, en la Parroquia de la Inmaculada, de Quibdó, presidida por el señor Obispo de la Diócesis de Istmina-Tadó y Administrador Apostólico de la Diócesis de Quibdó, Mons. Mario de Jesús Álvarez; concelebraron del párroco, el Vicario de la Diócesis, el delegado diocesano de pastoral juvenil y, por parte marianista, el padre Carlos Julio Barragán, S.M., con asistencia de una gran muchedumbre de fieles y miembros de los grupos juveniles que Michel creó en la Parroquia. El siguiente lunes 18 se hizo una peregrinación en barcas por el río Atrato hasta el lugar donde se eleva la cruz que señala el asesinato de Michel. Allí, Monseñor Mario Álvarez dirigió la oración y resaltó la vida y la entrega de Michel.



Santa Misa en la memoria del XXV° aniversario del asesinato de Michel Quiroga, S. M., celebrada domingo 17 de septiembre de 2023 en la Parroquia de la Purísima Concepción de Lloró.

El padre Carlos Julio Barragán aprovechó la ocasión para entrevistarse con jóvenes aspirantes a la Compañía de María y personas del “Grupo Juvenil Michel Vive”, de la Parroquia de la Inmaculada. Los actos se han podido realizar gracias a la colaboración del superior del Sector Colombia-Ecuador, hno. Pedro Castañeda, S.M., de los padres Jesús Obando S.M. y Rodrigo Betancur, S.M., y del hno. José Reinol Quintero, S.M.

El ejemplo de Michel por el entusiasmo vocacional, ardor apostólico y entrega de la vida continúa muy vivo entre los fieles y esperamos que pronto sea nombrado el nuevo Obispo diocesano que abra la Causa de entrega de la vida por un acto de caridad heroica de nuestro joven hermano.